

ABSTRAK

Husnaini Harahap, Nim: 2122273, Program studi (S1) Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, Judul Skripsi “Analisis Materi Pembelajaran Pendidikan Agama Islam Dan Relevansinya Terhadap Pencegahan Korupsi”.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pentingnya pendidikan antikorupsi sebagai upaya dalam membangun karakter peserta didik dan pendidikan agama islam memiliki peran yang sangat penting dalam menanamkan nilai – nilai moral dan karakter yang sejalan dengan nilai – nilai antikorupsi. Oleh karena itu, penelitian ini bertujuan untuk menganalisis kandungan nilai antikorupsi dalam materi pembelajaran PAI SMP kelas VIII dan bagaimana materi nilai antikorupsi dalam pembelajaran PAI relevan dengan prinsip pencegahan korupsi.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kepustakaan (*library reseach*). Data dikumpulkan dengan cara telaah pustaka yaitu proses identifikasi, pemilahan, dan analisis terhadap literature yang relevan dengan fokus kajian. Data dalam penelitian ini terdiri dari data primer dan data skunder. Data dianalisis dengan cara analisis isi (*kontent analysis*), yang bertujuan untuk mengkaji isi buku pendidikan agama islam dan budi pekerti kelas VIII. Analisis dilakukan dengan cara sistematis mulai dari tema, interpretasi makna, serta penarikan kesimpulan yang bersifat deskriptif kritis.

Adapun hasil penelitian yaitu: materi pembelajaran PAI SMP Kelas VIII mengandung berbagai nilai antikorupsi, yaitu nilai kejujuran, disiplin, tanggung jawab, kerja keras, mandiri, sederhana, peduli, berani, dan adil. Nilai-nilai tersebut terdapat dalam berbagai materi yang membahas akidah, akhlak, ibadah, serta sejarah peradaban Islam. Selain itu, materi pembelajaran PAI memiliki relevansi yang kuat terhadap pencegahan korupsi melalui pembentukan karakter peserta didik yang berintegritas, bertanggung jawab, taat terhadap aturan, serta memiliki kesadaran moral dan sosial. Relevansi tersebut juga tampak pada keterkaitan antara nilai-nilai antikorupsi dengan prinsip-prinsip pencegahan korupsi, seperti akuntabilitas, transparansi, kewajaran, kebijakan, dan kontrol kebijakan.

Kata Kunci: Materi PAI, Nilai Antikorupsi, pencegahan Korupsi

ABSTRACT

Husnaini Harahap, Student ID: 2122273, Undergraduate Program in Islamic Religious Education, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, Thesis Title: "Analysis of Islamic Religious Education Learning Materials and Their Relevance to Corruption Prevention."

This research is motivated by the importance of anti-corruption education as an effort to build student character, and the crucial role of Islamic religious education in instilling moral and character values that align with anti-corruption values. Therefore, this study aims to analyze the content of anti-corruption values in Islamic Religious Education (PAI) learning materials for eighth-grade junior high school students and how these anti-corruption values are relevant to the principles of corruption prevention.

This research uses a library research method. Data were collected through a literature review, which involves identifying, sorting, and analyzing literature relevant to the focus of the study. The data in this study consist of primary and secondary data. The data were analyzed using content analysis, which aimed to examine the content of the Islamic religious education and character education textbooks for grade VIII. The analysis was conducted systematically, starting with themes, interpreting meanings, and drawing descriptive, critical conclusions.

The research findings indicate that the Islamic Religious Education (PAI) learning materials for grade VIII junior high school contain various anti-corruption values, namely honesty, discipline, responsibility, hard work, independence, simplicity, caring, courage, and justice. These values are found in various materials discussing faith, morals, worship, and the history of Islamic civilization. Furthermore, the PAI learning materials are strongly relevant to corruption prevention by developing students' character traits of integrity, responsibility, adherence to regulations, and moral and social awareness. This relevance is also evident in the link between anti-corruption values and corruption prevention principles, such as accountability, transparency, fairness, policy, and policy control.

Keywords: PAI Material, Anti-Corruption Values, Corruption Prevention

ملخص

حسنيني حراهاب، الرقم الجامعي: ٢١٢٢٧٣، برنامج البكالوريوس في التربية الدينية الإسلامية، كلية التربية وتدريب المعلمين، عنوان الرسالة: "تحليل مواد تعليم التربية الدينية الإسلامية ومدى صلتها بمكافحة الفساد".

يستند هذا البحث إلى أهمية التربية على مكافحة الفساد في بناء شخصية الطالب، والدور المحوري للتربية الدينية الإسلامية في غرس القيم الأخلاقية وقيم الشخصية التي تتوافق معبادئ مكافحة الفساد. لذا، تهدف هذه الدراسة إلى تحليل محتوى قيم مكافحة الفساد في مواد تعليم التربية الدينية الإسلامية لطلاب الصف الثامن من المرحلة الإعدادية، وكيفية ارتباط هذه القيم بمبادئ مكافحة الفساد.

يستخدم هذا البحث المنهج المكتبي. جُمعت البيانات من خلال مراجعة الأدبيات، والتي تتضمن تحديد وتصنيف وتحليل المراجع ذات الصلة بموضوع الدراسة. تتكون بيانات هذه الدراسة من مصادر أولية وثانوية. تم تحليل البيانات باستخدام تحليل المحتوى، بهدف دراس ة محتوى كتب التربية الدينية الإسلامية ومناهج التربية الأخلاقية للصف الثامن. وقد أجري ال تحليل بشكل منهجي، بدءًا من تحديد المواضيع، مرورًا بتفسير المعاني، وصولًا إلى استخراج لاص استنتاجات وصفية ونقدية.

تشير نتائج البحث إلى أن مواد التربية الدينية الإسلامية للصف الثامن من المرحلة الإعدادية تتضمن قيمًا متنوعة لمكافحة الفساد، وهي: الأمانة، والانضباط، والمسؤولية، والاجتهاد، والاستقلالية، والبساطة، والاهتمام بالآخرين، والشجاعة، والعدل. وتتجلى هذه القيم في مواد متنوعة تتناول العقيدة، والأخلاق، والعبادة، وتاريخ الحضارة الإسلامية. علاوة على ذلك، ترتبط مواد التربية الدينية الإسلامية ارتباطًا وثيقًا بمكافحة الفساد من خلال تنمية سمات شخصية لدى الطلاب، كالأمانة، والمسؤولية، والالتزام بالأنظمة، والوعي الأخلاقي والاجتماعي. ويتضح هذا الارتباط أيضًا في العلاقة بين قيم مكافحة الفساد ومبادئ مكافحة الفساد، مثل: المساءلة، والشفافية، والإنصاف، والسياسات، والرقابة السياسية.

الكلمات المفتاحية: مواد التربية الدينية الإسلامية، قيم مكافحة الفساد، مكافحة الفساد